

## FAITS DIVERS 9 ; Quel fait divers correspond aux titres suivants ?

	<b>accident domestique</b>
	<b>amputation</b>
	<b>au bord du lac</b>
	<b>ce n'était pas une mauvaise blague</b>
	<b>comme les bébés</b>
	<b>en prison</b>
	<b>excès de vitesse</b>
	<b>il avait trop d'argent</b>
	<b>il fait les magasins</b>
	<b>père inconnu</b>
	<b>pouvoir paranormal</b>
	<b>quelle chance !</b>
	<b>solitude</b>
	<b>tentative de suicide</b>
	<b>trop de travail</b>

### 1.- FACTEUR FARCEUR

*Surchargé et débordé, il n'apportait plus le courrier !*

«Débordé» de travail, un facteur de 39 ans entassait depuis plusieurs mois dans sa voiture personnelle et dans son appartement lettres et colis qu'il «n'avait pas eu le temps» de distribuer dans la région de Charleville-Mézières (est de la France).

Interrogé au commissariat de police, le facteur a justifié son attitude en racontant qu'il était «débordé par son travail». Une perquisition à son domicile de Reims a permis de retrouver du courrier qui n'était pas acheminé depuis plusieurs mois !

### 2.- OUVRIER COURAGEUX

*Il vient rechercher sa main sectionnée...*

Un ouvrier travaillant au lycée de Morteau (Doubs) a été victime, mardi, d'un accident du travail. Georges Ferreux, 30 ans, a eu la main gauche sectionnée par un vérin hydraulique. Il a eu le courage de demander du secours à 400 mètres de là, puis il est revenu sur les lieux de l'accident récupérer sa main coupée restée dans son gant. Il a ensuite été transféré au Centre hospitalier de Besançon où les chirurgiens ont tenté une greffe.

### 3.- UNE BALLE DANS LA TÊTE

Un homme de 80 ans s'est tiré une balle dans la tête, mais ne s'en est rendu compte que dix jours plus tard après avoir consulté un médecin pour des troubles oculaires. Selon la police de New Hambourg (Ontario, Canada), l'homme montait les escaliers chez lui avec une arme de petit calibre lorsqu'il est tombé, provoquant accidentellement un coup de feu. La balle lui a perforé le crâne avant d'aller se loger dans un mur. Souffrant de troubles de la vue, il s'est rendu dix jours plus tard chez son médecin, qui a découvert un petit trou noir au dessus de l'arcade sourcilière, dû à l'impact de la balle. L'homme n'avait aucun souvenir du coup de feu.

### 4.- PRÉSUMPTION

E. Frenkel, un parapsychologue soviétique, avait prouvé ses talents en arrêtant des bicyclettes, des automobiles et des tramways. Aussi se croyait-il capable d'immobiliser un train de marchandises. Erreur fatale. Il est mort écrasé en gare d'Astrakhan, dans le sud du pays.

## **5.- HOMME ÉLECTRIQUE**

Xue Dibo, un ouvrier chinois de la région de Xinjiang, est tout triste. Plus aucun de ses amis ne veut lui serrer la main. Il émet en effet des décharges électriques si puissantes qu'elles les jetaient par terre. Il avoue lui même avoir ressenti d'étranges sensations au début de l'année. Heureusement qu'il est au courant !

## **6.- GOLFEUR MALADROIT**

Un golfeur a exécuté un drive puissant qui a ricoché sur un étang, assommant au passage un brochet de 4,5 kilos et de 82 centimètres de long. Patrick Lanser jouait au golf aux étangs de Fiac près de Lavar (Tarn). Les sceptiques furent convaincus par l'empreinte incontestable de la petite balle blanche qui était parfaitement visible sur le front du brochet.

## **7.- PAS (TROP) SÉRIEUX**

Un homme est resté, dans la nuit de samedi à dimanche, à Briec-de-l'Odet (Finistère, ouest de la France) pendant quatre heures les doigts coincés dans un distributeur de préservatifs. Le consommateur s'est fait prendre les doigts vers 1 h du matin, dans le petit tiroir du distributeur d'un supermarché de la ville, au moment où il retirait sa marchandise. Il n'a dû son salut qu'à un groupe de jeunes qui passaient par là vers 5 h du matin. Le plus difficile a été de convaincre les pompiers qu'il ne s'agissait pas d'un canular. Ceux-ci ont dû forcer la porte de l'appareil pour dégager l'homme, blessé aux doigts.

## **8.- À TOUT CASSER**

A Valence, un vandale a récemment brisé au cours d'une nuit «de cristal» des dizaines de vitrines de magasins et de pare-brise de voitures. Jusque-là, rien de très extraordinaire, sinon que le jeune agité a laissé des chèques partout où il avait fait de la casse. Rattrapé par une patrouille de police, il a refait le chemin inverse pour leur prouver qu'il ne devait rien à personne. Et en effet, des chèques excédant largement le montant des dégâts ont été retrouvés dans chaque magasin et chaque voiture. Il y a vraiment des gens qui ne savent pas quoi faire de leur fric !

## **9.- AVEUGLEMENT**

Vasile Ursu de Bucarest a découvert peu après avoir refusé de transporter à l'hôpital un petit enfant renversé par une voiture, que ce dernier était son propre fils. Arrêté par des passants lui demandant de transporter un jeune enfant blessé à l'hôpital, M. Ursu avait refusé invoquant l'urgence d'un problème personnel. Il devait être stupéfait en apprenant plus tard que le gamin de 12 mois auquel il avait refusé son aide n'était autre que son propre fils.

## **10.- UN VÉLO DOUBLE UNE PATROUILLE À 113 KM/H**

Les bobbies anglais n'en ont pas cru leurs yeux: un cycliste a doublé leur véhicule à 113 km/h sur une paisible route d'Écosse. Les policiers ont pris en chasse le bolide à deux roues et triple plateau. Rattrapé, le cycliste a expliqué qu'il s'était lancé dans un tour de Grande-Bretagne et devait parcourir 5'600 km, cela pour une œuvre de charité. Les bobbies, touchés, lui ont donné une livre sterling (2,60 francs). Une étrange histoire qui a fait réfléchir Scotland Yard: «Peut-être devrions nous remplacer nos véhicules de patrouille par des vélos. Ils sont aussi rapides, et on ferait l'économie d'une fortune dépensée en essence.»

## **11.- DES COUCHES-CULOTTES POUR LES CHEVAUX**

Les chevaux des calèches de Saint Augustine (Floride) devront porter des couches-culottes, ainsi que vient de le décider le Conseil municipal de cette petite ville. Les autorités politiques espèrent que la cinquantaine de calèches, qui arpentent les rues du centre historique pendant la saison touristique, laisseront désormais moins de traces de leur passage. Les propriétaires des calèches de Saint Augustine ont trois mois pour accoutumer leur fidèle compagnon au port de cet attribut peu propice à préserver leur fière allure. La ville n'a d'ailleurs donné aucune consigne en matière esthétique.

## **12.- LE CHAMPION DU MONDE DES TRICHEURS**

Il s'appelle Roland Ruiz. A 26 ans, ce New-Yorkais remportait l'édition du marathon de Boston dans le temps de 2h 03 mn 56 s, proche de la meilleure performance mondiale. Il se prêtait ensuite fort gracieusement aux interviews et aux cérémonies. Pourtant, les autres concurrents se déclaraient perplexes de ne l'avoir guère aperçu les 40 premiers kilomètres de l'épreuve (qui en compte 42,195). Après enquête, on constata qu'il avait pris le métro. Il fut déchu de son titre. En 2018, il finissait derrière les barreaux, après avoir essayé de vendre deux kilos de cocaïne à un policier en civil. Il est aussi père d'un petit bébé de 10 mois.